EL NUEVO SIGLO

## Economía.

Las medidas económicas que deben atender los nuevos mandatarios

puntos clave para el desarrollo territorial que se hacen urgentes de atender por aldes y gobernadores en los próximos cuatros años. Algunos ya son leyes y otros cursando en el Congreso de la República para su aprobación

La tarea, que no es sencilla y durará 12 meses, estará a cargo de un grupo de expert quienes conforman la Comisión de Estudio del Sistema Tributario Territorial, la c fue creada por el Ministerio de Hacienda.

2.- Sistema General de Participaciones

octubre de 2018, en medio de las afirmaciones de preocupación del gobierno que porque asegurò que la anterior Administración le habia dejado un deficit de \$14 ones, decidió retirar el proyecto de reforma al SGP que había radicado Cárdenas.

En el Plan Nacional de Desarrollo (PND) 2018-2022 presentado al Congreso, indica que esta reforma es necesaria porque con más del 84% de los recursos del SGP Educación se pagará la nómina.



El articulado avalado en la citada corporación, indica que el 20% de los recursos provenientes de regalías mineras y petroleras será destinado para los municipio departamentos donde se desarrollen operaciones en exploración, producción v

Según el senador Efraín Cepeda, la votación de este proyecto de ley constituye um deuda que se ha tenido con las regiones y que fue radicada junto a los 32 gobernad-en su momento con el único objetivo del desarrollo regional.

Bajo la ley, las RAP también podrían convertirse a Región Entidad T lo cual permite que las regiones tengan autonomía y facultades admi tomar decisiones que se financiarán con recursos propios de las enti-que las conformen y con aportes que el Gobierno nacional entregue.

& Salation mismo per regiones

Demante virsi nois has unglieb la propuesta de establecer un solario minimo por regiones o por aceteres, que se establecen un la productividad y competitividad, como existe en crise posisis. Abborto Solatien, moves coltretor del Bancolo Be legislibet, al igual que el presidente de Fenales, Juine Alberto Cabba, proso obers la mesa el tema de la igual que el presidente de Fenales, Juine Alberto Cabba, proso obers la mesa el tema de la igual que el presidente de Fenales, Juine Alberto Cabba, proso obers la mesa el tema de la igual que el presidente de la competito del competi

El remezón que pretende hacer el Gobie entregan en el país arrancaría el próxim

agular.

In the meaning, que se instalarie en 2020; comisir en una merca y más agresivaparactico de las bases de detas de que indus estabeles que resultar Colombia cuda año,
que se desta de que de las destas de que estabel que resultar Colombia cuda año,
que de Sabel y la comparación de la compara

# 7.- Recursos para la paz y los OCAD

Los recursos para la implementación de la paz están garantizados en el Presupues General de la Nación para 2020, año en el que ascenderán a 8,8 billones, lo que es consistente con el PND, en el que se destinan 837,1 billones para el cuatrienio, com indica el Plan Plurianual de Inversiones para la Paz.

En el presupuesto para 2020 está incluido el anexo de gasto para la construcción de paz con el detalle de recursos de funcionamiento y de inversión, que materializan la implementación de los seis puntos del acuerdo final durante el próximo año.

Con el presupuesto para el próximo año, los mandatarios regionales deberán ava en las metas de largo plazo para la construcción de paz y la estabilización, especialmente en los territorios y poblaciones más afectados por la violencia.

anterior se cumple el artículo 220 del Plan Nacional de Desarrollo que permit ra cada vigencia fiscal las entidades del orden nacional, de acuerdo con sus tencias, identifique mediante el trazador presupasetal "construcción de paz", idas presupuestales para dar cumplimiento al Acuerdo Frial.

Este ejercicio de focalización, que se realiza por primera vez, da fe del compromiso del gobierno y seguirá presentándose cada año al Congreso de la República, donde se dará el debate respectivo.

Solución al problema de las drogas \$1,34 billone

- Víctimas del conflicto \$645.000 millones, que contienen los \$525.000 millones del Sistema Integral de Verdad, Justicia, Reparación y No Repetición (incluida la JEP).

- Fin del conflicto \$371,900 millones

Participación Política \$14.500 millones

A los \$9,8 billones se suman recursos por \$1,7 billones del OCAD Paz, que están destinados a financiar exclusivamente proyectos que benefician a los municipio Programa de Desarrollo con Enfoque Territorial (PDET).